
  

「好きです、篠原」を合い言葉に地域とともに推進中！！ 

 

 

課題の解決に向けて 「熟議」と「協働」 

第２回学校運営協議

会 

7 月 24 日 

今年度２回目の学校運営協議会は、

民生委員・児童委員さんとのおしゃべり

会の後に行われました。 

  おしゃべり会の反省として、「やってよ

かった「地域に支えてもらっていると感じ

ることができた」などの感想がでてきまし

た。 

  反面、おしゃべり会の中から出てきた

課題についても話し合われました。「この

暑さのせいで、街中で子どもの姿を見か

けることが少ない」「地域でのラジオ体

操をやっていないところが増え、異年齢

の交流や地域との交流の機会も減って

きている」など関係の希薄さに対する話

題が多く出ました。そこで、「地域が中心

になってラジオ体操を企画し、そこに子ど

もたちが参加できるようにすればどうか」

など活発な意見交換がおこなわれまし

た。 

また、保護者とのおしゃべり会の計画

についても話し合われました 


